

# さわやか新聞

共に働き地域に必要な事業所を目指しています

2月号

平成31年2月5日

編集発行 さわやか

立春も過ぎ暦の上では春ですが、寒い日が続いています。群馬県内インフルエンザがまだまだ流行中です。引き続き「手洗い」「うがい」「不必要な外出」を避けウイルスを家に持ち込まないように気を付けて頂きたいと思います。



2月3日は「節分」

さわやかでも前日に「鬼退治」をしました。大きな声で「鬼は外」鬼は追出し福を呼びました。

ちょっと可愛い鬼でした（笑）



ピースと同時に「V」マーク...



お誕生日おめでとう



さわやか一番のお姉さんです。  
一番元気で！  
一番パワフル！  
目指せ100歳一番乗り♪

## 今日は何の日

二月十五日は「春一番名づけの日」

昭和六十年のこの日から気象庁が毎年正式に「春一番」の発表を行うようになりました。春一番とは、その年の立春から春分までの間に最初に吹く強い風の事です。

今年（平成三十二年）は二月四日一番早い記録になりました。



## お知らせ

二月二十八日（木）十三時三十分より前橋さわやかにて「運営推進会議」を開催致します。是非ご参加下さい。

